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Немало мест жительства и работы  
сменил Евгений Васильевич Крапивин, 
но везде его  постоянным хобби и при
вязанностью  были рационализация и 
изобретательство . О н возлагает боль
ш ие надежды на свои идеи по улучш е
нию работы котельных и коммуникаций, 
добыче рыбы новым способом , сохра

нению городов и портов от разруш и
тельного  воздействия плывунов, по хле
бопекарном у производству.

Сейчас он трудится  в Ш еркалах, го
товит экспериментальные ловушки для 
добычи рыбы.

Ф о то  Э. Лузина.

Открытое письмо
п р е д с е д а т е л ю  Н я г а н с к о г о  

горисполкома А. А. Загородных
Уважаемый Аркадий  Алексеевич ! 

Близятся выборы м эра города, а основ

ным претендентом  на этот пост, б е зу

словно, являетесь Вы. Поэтому мы хо

тим задать Вам вопрос, и, естественно , 

ответ на него окажет соответствую щ ее  

влияние на ход выборов. А  касается он 

культурного  развития наш его  города на 

ближайшие два-три года.

Се годня  в городе практически «пу

сто». Н екуда пойти с семьей и культур

но отдохнуть . Нет м узея , киноконцерт

ного зала, даж е кинотеатра. А  те крохотные

 очажки культуры —  библиотеки, 

м узы кальные школы —  «погоды» не д ела

ю т  так как сами зажаты в тисках хо

зяйственного расчета.

З н аем, что весной депутатская группа 

на с воем  заседании рассматривала воп

росы работы культучреж дений , но, ви

димо, тан и не добилась реш ения об 

открытии краеведческо го  м узея  и ки

нотеатра.

Для нас не секрет, что на культуру  

выделяются м изерны е средства . И не

которые оппоненты , наверное, подумают

: «Лучше хлеб на столе, а о культу

ре надо говорить посл е ". С  э т и м  с о г л а

ситься мы не можем . Поэтому просим  

Аркадия А л ек се евича на страницах га

зеты дать ответ (желательно до выбо

ров) на следую щ ие вопросы :

1. Когда (с указанием сроков) начнут 

работать в городе кинотеатр «Плане

та», краеведческий музей , концертный 

зал или филармония, молодежное ка
фе?

2. Когда библиотечная система полу
чит новое типовое здание для цент
ральной библиотеки?

3. Когда откроют двери физкультур
ные заведения: плавательный бассейн, 
теннисные корты, спортклубы?

О т реш ения этих вопросов зависит 

будущ ее наших детей, их здоровье, 

культурное развитие, духовность.

В. РОМАНЕНКО 

И другие.
г. Нягань.

•  Из почты редакции

В е л и к а  есть  
т а й н а  сия...
Есть у нас в О ктябрьском  хитрая служба под на

званием «Управление бытового обслуживания населе
ния». Д а  вот помощи от этого  управления дож даться  
трудно . С уди те сами.

В июле я имел неосторож ность сдать в пошив ко
стю м . Вот уже середина октября, а костю м не готов. 
Пытался а часовой м астерской заменить пружину —  
так и остались лишь благие намерения.

Такая же картина и с ремонтом  телевизоров. А 
чтобы подстричься, в парикмахерскую  надо зайти не
сколько  раз, с первого захода ничего не выйдет.

И з-за отсутствия запчастей не рем онтируется  и 
бы товая техника.

Д умаю , что при таком  положении дел  весьма ре
зонен вопрос: «Чем же все-таки занимается управление

 бы тового обслуживания?». Разве что реализацией  
товаров, полученных из Тюмени по весьма высоким  
ценам . И нтересно знать, контролирует ли кто-нибудь их 
работу и работу руководителей управления? И насту
пит ли такое время, когда служ ба быта повернется ли
цом  к клиентам?

И. МОТОШИН, 
ветеран труда.

п. Октябрьское.
ОТ РЕДАКЦИИ.
Ну вот, ещ е один читатель говорит о проблемах 

бы тового обслуживания. И не а какой-нибудь глубин
ке —  нет, в самом что ни на есть райцентре! Навер
ное, пора бы заинтересоваться этим районному совету

 народных депутатов и его  исполкому. А  газете  
остается  одно : изменить рубрику «Как Вас обслуж ива
ют» на «Как вас «посылают».

Внимание!
«СУДАРЫНЯ ГУВЕРНАНТКА!» — 

так называется новый конкурс, который мы гото
вим для вас, милые дамы.

Участнице конкурса желательно обладать хороши
ми манерам и, знать азы Евангелия, уметь провести му
зы кальное занятие и урок иностранного языка. Воз
раст участниц не ограничен.

Если вы уже решили принять участие в конкурсе, 
мы ждем Вас ежедневно в ДК «Юность» для регист
рации. 

«Проверки на дорогах»

Вроде бы, чего проще...
Хочется верить, что в на

шем  городе пеш еходы  и 
водители будут взаимно ве
жливы. А пока, к больш о
му сожалению , получается  
наоборот. Выходит, скажем , 
человек на пешеходный  
переход и смотрит по сто 
ронам ; пропустит его  или 
нет автомобиль, мчащий
ся по доро ге? Раздумывает, 
м ечется ... «Перейти или уж 
лучш е обождать? Э х , была 
не была!..». А  в результате  
—  дорож но-транспортное 
происш ествие,

Конечно, все водители 
знают, что перед пеш еход 
ным переходом  нужно  
усилить внимание, принять 
меры предосторож ности . 
Вроде бы, чего прощ е: 
пропустил пеш еходов —  
продолжай движение. Зн а 
ют и все пеш еходы , что 
под колеса автомаш ины 
спешить не следует, себе 
дорож е. Да только знать—  
одно, а вот выполнять —  
совсем  другое .

Уважаемы е пеш еходы и 
водители! Пока не научим
ся уважать др уг друга , по
ка будем  наруш ать прави
ла дорож ного  движения —  
не дож дем ся  порядка на 
наших дорогах,

О собо  хочется обратить 
ваше внимание на вечер
ние часы . Представьте : на 
улицах зги не видно, а ф о 
нари в Нягани горят так 
«ярко», что хочется п ро гу
ляться s это  время с ра
ботниками «Электросетей» . 
Тут опасность на дорогах  
резко  возрастает. Вот не
давний трагический пример,

судьбы , сохранят ваше здо
ровье. Выполнение этих н е
сложных правил —  в на
ших силах.

А. АРИСТОВ, 
начальник ГАИ 

Няганского ГОВД.
На сним ке: это  тоже слу

чилось вечером .


